



SPA LE BURGUNDY

BY SUSANNE KAUFMANN



SUSANNE KAUFMANN

Inspirée par l'univers alpin, Susanne Kaufmann est une marque autrichienne de renommée internationale qui propose des formules naturelles ultra-performantes et des rituels de soin d'exception.

Notre expertise unique se manifeste à travers des protocoles alliant précision et relaxation, offrant ainsi une expérience sur-mesure qui répond aux besoins spécifiques de chaque individu. Nous adoptons une beauté engagée en proposant des soins issus d'une cosmétique respectueuse, à la fois efficace et inspirée par la nature, pour sublimer la peau tout en préservant l'environnement. Chaque soin devient une véritable expérience holistique, grâce à des protocoles sur-mesure qui mêlent innovation et bien-être absolu, offrant ainsi un moment de détente et de régénération total.



Inspired by the alpine world, Susanne Kaufmann is an internationally renowned Austrian brand that offers ultra-high-performance natural formulas and exceptional skincare rituals.

Our unique expertise is reflected in protocols that combine precision and relaxation, providing a tailored experience that meets the specific needs of each individual. We embrace committed beauty by offering treatments derived from respectful cosmetics, both effective and inspired by nature, to enhance the skin while preserving the environment. Each treatment becomes a true holistic experience, thanks to customized protocols that blend innovation and complete well-being, offering a moment of total relaxation and regeneration.

L'ART DU RESSOURCEMENT

Depuis des générations, la région du Bregenzerwald célèbre et transmet le savoir autour des vertus curatives des plantes. C'est d'ailleurs l'inspiration principale de Susanne Kaufmann pour créer sa gamme de soins, en utilisant les plantes alpines biologiques locales.

Des herbes comme le romarin et le thym sont cultivées sur place, tandis que le pin utilisé dans les huiles de bain provient de la forêt d'un partenaire, Ingo Metzler, juste derrière l'atelier de production. Ces plantes et leurs mélanges botaniques naturels aident à renforcer la barrière protectrice de la peau, offrant ainsi des résultats efficaces pour tous les types de peau.

L'approche holistique de la beauté repose sur l'équilibre entre bien-être et efficacité. En associant des ingrédients botaniques purs et puissants aux dernières avancées technologiques et scientifiques, les soins pour la peau et le corps proposés renforcent ses défenses naturelles. Le résultat : une peau visiblement saine et rayonnante, sublimée par un éclat naturel.

THE ART OF REJUVENATION

For generations, the Bregenzerwald region has celebrated and passed down knowledge about the healing properties of plants. This rich tradition is the main inspiration behind Susanne Kaufmann's skincare line, which harnesses the power of locally sourced organic alpine plants.

Herbs such as rosemary and thyme are grown on-site, while the pine used in bath oils comes from the forest of her partner, Ingo Metzler, located just behind the production workshop. These plants and their natural botanical blends help strengthen the skin's protective barrier, delivering effective results for all skin types.

This holistic approach to beauty is based on the balance between well-being and efficacy. By combining pure and potent botanical ingredients with the latest technological and scientific advancements, the skincare and body care products support the skin's natural defenses. The result? Healthy, radiant skin with a naturally luminous glow.



VISAGE

FACE

Nos soins du visage sont conçus pour s'harmoniser parfaitement avec nos produits de soins de la peau. Les rituels holistiques imaginés par la fondatrice, Susanne Kaufmann, et son équipe d'experts, allient des techniques de thérapie ancestrales et innovantes afin de créer une expérience incomparable.

SOIN VISAGE ALCALIN NETTOYANT

1h • 185€

Un traitement sur mesure efficace pour nettoyer la peau en profondeur. Le traitement facial alcalin est un nettoyage en profondeur, il commence par un rituel d'ouverture suivi d'un nettoyage en profondeur, d'un peeling, d'un drainage lymphatique et d'un masque nettoyant. Notre peeling doux aux enzymes est appliqué sur le visage, le cou et le décolleté. Il stimule le processus de régénération de la peau et rétablit son équilibre naturel. La peau est nettoyée, éclatante et lumineuse.

SOIN VISAGE ECLAT

1h • 185€

La pollution, le mode de vie et même le stress peuvent être à l'origine d'une série de problèmes cutanés allant de la congestion à la peau terne. La combinaison de technique sur mesure et de produits efficaces utilisé dans ce soin vous donnera un vrai coup d'éclat. La peau est stimulée, suffisamment hydratée et son élasticité est renforcé. Résultat : un teint frais, lumineux, radieux.

Our facial treatments are designed to perfectly complement our skincare products. The holistic rituals created by founder Susanne Kaufmann and her team of experts combine traditional and innovative therapy techniques to deliver an unparalleled experience.

ALKALINE DEEP CLEANSING FACIAL

1h • 185€

A tailored, effective treatment for deep skin cleansing. The alkaline facial treatment is a deep cleanse that begins with an opening ritual, followed by a deep cleaning, a peel, lymphatic drainage, and a cleansing mask. Our gentle enzyme peel is applied to the face, neck, and décolleté. It stimulates the skin's regeneration process and restores its natural balance. The skin is cleansed, radiant, and glowing.

GLOW FACIAL

1h • 185€

Pollution, lifestyle, and even stress can be the cause of a range of skin issues, from congestion to dull complexion. The combination of customized techniques and effective products used in this treatment will give you a real glow. The skin is stimulated, properly hydrated, and its elasticity is strengthened. The result: a fresh, luminous, radiant complexion.

SOIN VISAGE RÉPARATEUR À L'ECTOÏNE

1h • 185€

Ce soin hautement efficace et réparateur a été conçu pour apaiser et renforcer les peaux sensibles, irritées et fragilisées, grâce à l'utilisation successive de nos sérums concentrés qui apportent les nutriments dont votre peau à besoin. Un massage relaxant du visage et du cuir chevelu aide à dénouer vos tensions et évacuer le stress afin de rétablir un équilibre et de vous apporter une sensation de bien-être. Les rougeurs sont atténuées, les sensations de tiraillement sont apaisées, les ridules sont repulpées. Votre peau redevient plus douce, plus souple et plus confortable.

SOIN VISAGE RESTRUCTURANT

90min. • 195€

Ce soin est conçu pour lutter contre les effets néfastes des influences environnementales afin d'atténuer les signes du vieillissement prématuré de la peau, tout en relâchant les tensions musculaires du visage et des épaules. Ce soin agit sur le renouvellement et la réparation de la peau grâce à l'application successive de produits sélectionnés pour raviver la peau en stimulant la production de collagène pour retrouver un teint régénéré et reposé.

BARRIER BOOSTING ECTOIN FACIAL

1h • 185€

This highly effective and restorative treatment has been designed to soothe and strengthen sensitive, irritated, and weakened skin, thanks to the successive use of our concentrated serums that provide the nutrients your skin needs. A relaxing massage of the face and scalp helps release tension and relieve stress, restoring balance and bringing a sense of well-being. Redness is reduced, sensations of tightness are soothed, and fine lines are plumped. Your skin becomes softer, more supple, and more comfortable.

TRANSFORMATIVE FACIAL

90min. • 195€

This treatment is designed to fight against the harmful effects of environmental influences in order to reduce the signs of premature skin aging, while relieving muscle tension in the face and shoulders. It works on skin renewal and repair through the successive application of products chosen to revitalize the skin by stimulating collagen production, helping to restore a regenerated and rested complexion.



CORPS

BODY

Une gamme de soins corporels équilibrants, pensée pour apaiser le stress et l'agitation du quotidien tout en restaurant l'harmonie intérieure.

SOIN DU CORPS SIGNATURE SUSANNE KAUFMANN

90min • 240€

Ce voyage de bien être ultime comprend un gommage corporel revigorant afin de préparer la peau à recevoir un massage enveloppant conçu pour relâcher le stress et les tensions musculaires. Ce soin offre une expérience complète grâce à un éventail de techniques holistiques.

GOMMAGE DU CORPS

30min. • 100€

Le gommage du cuir chevelu et du corps, riche en huile, a été conçu pour éliminer en douceur les peaux mortes et les impuretés pour favoriser une peau saine et souple. Formulé à partir d'un mélange d'huiles naturelles, pour nourrir les peaux sèches, de poudre de noyaux d'abricot et de particules de pépins de cassis, pour nettoyer et renouveler en profondeur, il laisse la peau souple et douce comme du velours. Après le gommage, votre choix d'huile ou de crème pour le corps est appliqué. Assez doux pour tous les types de peau, même les plus sensibles.

A range of balancing body treatments designed to soothe stress and the hustle of daily life while restoring inner harmony.

SUSANNE KAUFMANN SIGNATURE BODY TREATMENT

90min • 240€

This ultimate wellness journey includes a revitalizing body scrub to prepare the skin for a soothing massage designed to release stress and muscle tension. This treatment offers a complete experience through a range of holistic techniques.

BODY SCRUB

30min. • 100€

The scalp and body scrub, rich in oil, is designed to gently remove dead skin cells and impurities to promote healthy, supple skin. Formulated with a blend of natural oils to nourish dry skin, apricot kernel powder, and blackcurrant seed particles to deeply cleanse and renew, it leaves the skin soft and velvety. After exfoliation, your choice of body oil or cream is applied. Gentle enough for all skin types, even the most sensitive.



MASSAGES

Chaque massage commence par un véritable rituel de détente. Nos techniques de massage relaxantes reposent sur l'utilisation d'huiles réconfortantes et d'essences actives pour une expérience de bien-être absolu.

MASSAGE SIGNATURE LE BURGUNDY

1h • 170€ / 1h15 • 200€ / 1h30 • 230€

Découvrez notre Massage Signature, une expérience qui combine relaxation profonde et revitalisation énergisante. Inspiré des techniques traditionnelles balinaises, ce massage vous transporte dans un voyage sensoriel grâce à notre bougie de massage parfumée aux notes envoûtantes.

MASSAGE SUSANNE KAUFMANN

1h • 170€

Le traitement corporel de Susanne Kaufmann s'inspire de notre approche holistique alpine et comprend différentes techniques de massage garantissant une relaxation profonde de la tête aux pieds, adaptée à vos besoins en matière de bien-être. Il utilise un mélange d'huiles végétales naturelles précieuses connues pour protéger et hydrater la peau au maximum. Ce traitement vous laissera reposé et restauré.

MASSAGE CALIFORNIEN

45min. • 140€ / 1h • 170€

Massage de relaxation par excellence, le massage californien offre une expérience de détente globale, en combinant des techniques douces et enveloppantes pour apaiser à la fois le corps et l'esprit.

Each massage begins with a true relaxation ritual. Our soothing massage techniques rely on the use of comforting oils and active essences to provide an ultimate well-being experience.

LE BURGUNDY SIGNATURE MASSAGE

1h • 170€ / 1h15 • 200€ 1h30 • 230€

Experience our Signature Massage, a blend of deep relaxation and invigorating renewal. Drawing from traditional Balinese techniques, this massage takes you on a sensory journey, enhanced by our aromatic massage candle with captivating scents.

SUSANNE KAUFMANN MASSAGE

1h • 170€

Susanne Kaufmann's body treatment is inspired by our alpine holistic approach and includes various massage techniques that ensure deep relaxation from head to toe, tailored to your wellness needs. It uses a blend of precious natural plant oils known for their ability to protect and deeply hydrate the skin. This treatment will leave you feeling rested and restored.

CALIFORNIAN MASSAGE

45min. • 140€ / 1h • 170€

The epitome of relaxation, the Californian massage provides a holistic soothing experience. This technique combines gentle, enveloping movements to calm both the body and mind.

MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES

1h • 170€

Méthode efficace et apaisante pour relâcher les tensions musculaires et induire une relaxation profonde. Cette technique de massage utilise des pierres lisses et chauffées, offrant des effets profondément relaxants et apaisants grâce à la chaleur pénétrante des pierres.

MASSAGE FUTURE MAMAN

1h • 170€

A partir de 4 mois de grossesse.

Offrez-vous un moment de bien-être absolu avec notre massage prénatal, spécialement conçu pour soulager les tensions liées à la grossesse. Adapté aux besoins du corps en pleine transformation, ce massage doux et enveloppant aide à détendre les muscles, alléger les jambes lourdes et apaiser le dos.

Grâce à des mouvements fluides et délicats, il favorise la circulation sanguine, réduit le stress et améliore la qualité du sommeil. Un véritable cocon de relaxation qui procure bien-être et sérénité à la future maman, tout en créant un moment privilégié avec bébé.

MASSAGE CRÂNIEN

30min • 110€

Ce massage, centré sur le cuir chevelu et la nuque, aide à induire une profonde relaxation, réduisant le stress et l'anxiété pour favoriser un bien-être général.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE

30min • 110€

Massage délassant des pieds en stimulant les zones réflexes de la voûte plantaire afin d'harmoniser l'ensemble du corps et apporter détente et bien-être.

HOT STONE MASSAGE

1h • 170€

An effective and soothing method for releasing muscle tension and inducing deep relaxation, this massage technique uses smooth, heated stones. The penetrating heat from the stones provides deeply relaxing and calming effects.

MASSAGE MUM TO BE

1h • 170€

Available from the 4th month of pregnancy.

Treat yourself to a moment of absolute well-being with our prenatal massage, specially designed to relieve the tensions associated with pregnancy. Tailored to the needs of a body in transformation, this gentle and enveloping massage helps relax muscles, lighten heavy legs, and soothe the back.

With smooth, delicate movements, it promotes blood circulation, reduces stress, and improves sleep quality. A true cocoon of relaxation that provides well-being and serenity to the expectant mother, while creating a special moment with the baby.

SCALP MASSAGE

30min • 110€

This massage, focusing on the scalp and neck, helps induce deep relaxation, reducing stress and anxiety to promote overall well-being.

FOOT REFLEXOLOGY

30min • 110€

Soothing foot massage stimulating the reflex zones of the foot arch to balance the entire body and bring relaxation and wellbeing.

SOINS BEAUTÉ

BEAUTÉ DES MAINS

Pose de vernis	35min. • 30€
Manucure sans pose de vernis	45min. • 70€
Manucure avec pose de vernis	1h • 100€
Pose de semi-permanent seule	45min. • 45€
Dépose + pose de semi-permanent	55min. • 60€
Manucure + pose de semi-permanent	1h15 • 115€

BEAUTÉ DES PIEDS

Beauté des pieds sans pose de vernis	55min. • 75€
Pédicure avec pose de vernis	1h • 105€
Pose de semi-permanent seule	1h • 55€
Dépose + pose de semi-permanent	1h10 • 70€
Pédicure + pose de semi-permanent	1h30 • 130€

ÉPILATIONS

Lèvre Supérieure	25min. • 30€
Sourcils	30min. • 30€
Demi-jambes	45min. • 60€
Jambes entières	1h • 80€
Aisselles	30min. • 40€
Bras	45min. • 60€
Maillot Classique	45min. • 40€
Maillot Brésilien	50min. • 70€
Maillot Intégral	55min. • 100€
Dos ou Torse	45min. • 70€

BEAUTY TREATMENTS

NAIL TREATMENT

Classic nail polish	35min. • 30€
Classic manicure	45min. • 70€
Manicure with nail polish application	1h • 100€
Gel nail polish application	45min. • 45€
Gel removal + application	55min. • 60€
Manicure + gel nail polish	1h15 • 115€

PEDICURE

Classic pedicure	55min. • 75€
Pedicure with nail polish application	1h • 105€
Gel nail polish application	1h • 55€
Gel removal + application	1h10 • 70€
Pedicure + gel nail polish	1h30 • 130€

WAXING

Lips	25min. • 30€
Eyebrows	30min. • 30€
Half Legs	45min. • 60€
Upper or Lower Legs	1h • 80€
Under Arm	30min. • 40€
Arm	45min. • 60€
Bikini Waxing	45min. • 40€
Brazilian Bikini Waxing	50min. • 70€
Full Bikini Waxing	55min. • 100€
Back or Chest Waxing	45min. • 70€



RITUEL

RITUEL ANTI-FATIGUE

1h30 • 240€

Offrez-vous un instant de relaxation, où nous nous chargeons de dissiper toute trace de fatigue.

Ce rituel inclut un massage sur mesure de 45 minutes afin de vous relaxer et de dénouer vos tensions musculaires.

Il se poursuit avec un soin visage détoxifiant d'une durée 45min, ayant pour but d'illuminer et d'hydrater votre peau.

D-STRESS DETOX

2h • 295€

Un rituel qui élimine le stress et vous laisse profondément apaisé grâce à trois soins spécialement conçus pour favoriser la détente et le lâcher prise.

Il comprend un massage sur mesure d'une durée de 60 minutes, suivi d'un soin du visage de 45 minutes et d'un massage crânien de 15 minutes.

ANTI-FATIGUE RITUAL

1h30 • 240€

Treat yourself to a moment of relaxation, where we take care of dissipating any trace of fatigue.

This ritual includes a 45-minute customized massage to help you relax and release muscle tension.

It continues with a 45-minute detoxifying facial treatment designed to illuminate and hydrate your skin.

D-STRESS DETOX

2h • 295€

A ritual that eliminates stress and leaves you deeply relaxed, featuring three treatments specially designed to promote relaxation and release tension.

It includes a 60-minute customized massage, followed by a 45-minute facial treatment and a 15-minute scalp massage.



SOIN HOLISTIQUE

MASSAGE AUX BOLS CHANTANTS SPANDA®

1h15 • 220€

Plongez dans une expérience unique avec notre nouveau soin : le massage aux bols chantants SPANDA®. Harmonisez votre corps et votre esprit grâce aux vibrations et aux sons des bols chantants, favorisant un état méditatif profond et un rééquilibrage émotionnel.

HOLISTIC TREATMENT

SINGING BOWL MASSAGE SPANDA®

1h15 • 220€

Experience something truly unique with our new treatment: SPANDA® singing bowl massage. Let the vibrations and soothing sounds of singing bowls harmonize your body and mind, fostering deep meditation and emotional balance.



DAY SPA

INSTANT SPA

Profitez d'un moment de bien-être avec nos différentes formules vous donnant accès à toutes les installations de notre Spa.

2h en semaine • 65€ / 2h le week-end • 80€ / 1 journée • 110€

DAY SPA

INSTANT SPA

Enjoy a moment of well-being with our pass, giving you access to all our Spa facilities.

2h on weekdays • 65€ / 2h on the weekend • 80€ / 1 Day • 110€

INFORMATIONS GÉNÉRALES

HORAIRES D'OUVERTURE

Le Spa est ouvert tous les jours :

- Abonnés au club et résidents de l'hôtel de 7h à 23h.
- Clients extérieurs de 10h à 20h.
- Réalisation des soins : tous les jours de 10h à 19h30.

RÉSERVATIONS

Une prise de rendez-vous à l'avance est recommandée.

VOTRE VENUE AU SPA

Nous vous recommandons d'arriver 15 minutes avant votre rendez-vous afin de profiter pleinement de votre expérience spa. Une arrivée tardive ne pourra malheureusement pas entraîner une prolongation de soin. La clientèle extérieure bénéficie, à partir de 45min. de soin, d'une heure d'accès aux installations du spa avant le soin.

ANNULATION

En cas d'empêchement nous vous prions de bien vouloir nous informer 24 heures à l'avance. Dans le cas contraire, la prestation vous sera facturée dans son intégralité.

En cas de retard, la durée de votre soin sera réduite en conséquence.

SANTÉ

Tous nos soins procurent bien-être et détente mais n'ont aucune vocation thérapeutique ou médicale. Nous vous serions reconnaissants de nous aviser de tout problème de santé, allergie, blessure, ou si votre soin nécessite une attention particulière dans le cas d'une grossesse par exemple. La Direction décline toute responsabilité en cas de réactions allergisantes et d'accident des utilisateurs de l'espace bien-être à la suite de soins ou à la pratique d'activités physiques.

GENERAL INFORMATION

HOURS OF OPERATIONS

The Spa is open daily :

- From 7am to 11pm for club members and hotel guests.
- From 10am to 8pm for external clients.
- Treatment hours: Daily from 10am to 7:30pm.

BOOKING

We recommend you to make an appointment in advance.

YOUR VISIT TO THE SPA

We encourage you to arrive 15 minutes before your scheduled to enhance your spa experience. Arriving late for your treatment will simply limit the time your treatment as it will end on time. Non resident clients receive one hour of access to the spa facilities before their treatment for any treatments lasting 45 minutes or more.

CANCELLATION POLICY

In case of an unavoidable circumstance, we kindly ask that you inform us 24 hours in advance. Otherwise, the full service will be charged.

In case of a delay, the duration of your treatment will be reduced accordingly.

HEALTH AT THE SPA

All treatments are provided for well-being and relaxation. The services offered do not constitute a medical or therapeutical treatment. Please inform us before your treatment starts about health issues, allergies or pregnancy. Management assumes no responsibility for allergic reactions or accidents experienced by users of the wellness area following treatments or physical activities.

INFORMATIONS GÉNÉRALES

EFFETS PERSONNELS

Des casiers sont à votre disposition pour vos effets personnels. Si vous êtes client de l'hôtel, veuillez laisser vos objets de valeur dans votre chambre. La Direction ne peut être tenue pour responsable en cas de perte, de vol ou de détérioration d'objets au sein du Spa.

CONDITIONS D'ACCÈS

Des sous-vêtements sont à votre disposition pour tous les soins, il est interdit d'être nu y compris dans l'espace bien-être, le port du maillot de bain est obligatoire. Il est formellement interdit de consommer toute boisson ou nourriture autre que celles proposées au spa.

Il est recommandé de vous déplacer avec les chaussons fournis par le spa.

Afin de veiller à la tranquillité de tous, nous vous demandons de bien vouloir éteindre vos téléphones portables et de respecter le droit à l'intimité et à la sérénité de chacun.

Les enfants de moins de 16 ans doivent être accompagnés d'une personne majeure à la piscine. Nous déconseillons fortement le hammam et le sauna aux mineurs. À partir de 16 ans, les mineurs peuvent effectuer des soins sous réserve d'une autorisation parentale signée.

SERVICE EN CHAMBRE

En cas d'empêchement nous vous prions de bien vouloir nous informer 24 heures à l'avance. Dans le cas contraire, la prestation vous sera facturée dans son intégralité.

En cas de retard, la durée de votre soin sera réduite en conséquence.

GENERAL INFORMATION

PERSONAL BELONGINGS

Complimentary, lockers are available for personal items. If you are a hotel guest, please leave valuable items in your room. We are not responsible for lost or stolen items.

ACCESS CONDITIONS

Underwear is provided for all treatments. Nudity is not allowed, including in the wellness area, and swimwear is mandatory. Consumption of any food or drink other than those provided by the spa is strictly prohibited. It is recommended to wear the slippers provided by the spa.

To ensure everyone's tranquility, please turn off your mobile phones and respect everyone's privacy and serenity.

Children under 16 must be accompanied by an adult in the pool area. We strongly advise against minors using the steam room and sauna. From the age of 16, minors may receive treatments with a signed parental consent.

IN ROOM TREATMENTS

We encourage you to arrive 15 minutes before your scheduled to enhance your spa experience. Arriving late for your treatment will simply limit the time your treatment as it will end on time. Non resident clients receive one hour of access to the spa facilities before their treatment for any treatments lasting 45 minutes or more.

